



② 史跡めぐりクイズを求め高鳥天満宮に到着



## 郷土を歩き郷土を知る

4月22日(土)、板倉高校の伝統行事「第36回史跡めぐり」が行われました。今年度は南コース約17kmを211人が参加し、コース上にある見学地では史跡にまつわるクイズに答えながら、板倉町の自然や文化に親しみました。

2年生の針谷碧さんは「自然がいっぱいで、谷田川の花がきれいでした。お昼のお弁当が楽しみです」と話してくれました。

③ 校庭に造られたコースで自転車に乗る児童たち



## 交通安全教室

5月9日(火)に、南小学校で交通安全教室が行われました。ダミー人形を使った事故の再現では、交通事故がいかに恐ろしいものかを実感しました。

この後は各学年ごとの学習となりました。3年生になって初めて自転車教室を体験した小野田結乃さんは「今まであまりルールを知らなかったけど、これからは気をつけて自転車に乗りたい」と話してくれました。

## のんびりを楽しむ

今年5月1日(月)から春の谷田川めぐりが始まりました。うららかな日差しのなか、ゆっくりと進む谷田川めぐりは、普段のせわしない日常を忘れさせてくれます。

ゴールデンウィークで川崎市在住で足利に帰省中だという土田さんは、「この日の乗船を楽しみにしていました」と話してくれました。谷田川めぐりは6月25日(日)までの土・日に運航します。皆さんものんびりを楽しみませんか。



④ 今年の第1便にゆられるお客様

## 豊作を願う

5月1日から5日の間は毎年雷電神社の大祭が行われます。この間、関東各地にある雷電神社の総本宮として知られる御社には、各地からたくさんのかたが参詣に訪れます。2日(火)には氏子まつりが催され、氏子の皆さんが社殿に参集しました。その後本殿に移り、粛々と神事が進み、宮司により五穀豊穡と厄災除けを願うおごそかな祝詞が奏上されました。



⑤ 本殿に向かう宮司と氏子の皆さん

⑥ スイム1.5km、バイク40km、ラン10kmは自分との闘い



## 鉄人レース

5月21日(日)、第26回遊水地ふれあいトライアスロン大会兼群馬県選手権大会、第10回日本学生スプリングトライアスロン選手権渡良瀬大会、2017全日本大学トライアスロン選抜大会が開催されました。大学生からシニアまで、幅広い世代の選手が日本全国から渡良瀬遊水地に集まりスイム、バイク、ランの3種目に全力で臨みました。

⑦ 決勝戦に臨む板倉オールスターズと長柄ドジャース



⑧ 先発のマウンドで力投する川田君



## 白球にかける思い

5月14日(日)、渡良瀬グラウンドで第3回板倉町スポーツ少年団交流野球大会が開催されました。邑楽郡内から集まった4チームによって熱戦が繰り広げられた本大会で、板倉オールスターズはみごと決勝戦に進出しました。決勝の相手は邑楽町の長柄ドジャース。結果は3対9で敗れ準優勝となりましたが、先発した川田歩輝君は「次は絶対に勝ちたい」と力強く話してくれました。



⑨ 先制点を奪う板倉オールスターズ